



En la mañana de este 16 de abril sesionó como es habitual cada día, el Consejo de Defensa Provincial, presidido por Félix Duarte Ortega, primer secretario del Partido en el territorio y Alexandre Corona Quintero, gobernador de Cienfuegos, con un análisis detallado de la situación epidemiológica y las medidas a continuar implementando contra la propagación del nuevo coronavirus SARS CoV- 2.

Buenos días. Así amanece [#Cienfuegos](#), en batalla constante contra la COVID-19. Diariamente el Consejo de Defensa Provincial analiza la situación y adopta medidas para proteger a nuestro pueblo. En breve ampliaremos los asuntos tratados hoy. [pic.twitter.com/49K7obY6sm](https://pic.twitter.com/49K7obY6sm)

— Cienfuegos Encanta (@200Cienfuegos) [April 16, 2020](#)

**Resumen de algunas ideas del Consejo de Defensa Provincial:**

La reunión comenzó con una explicación sobre las sesiones de trabajo en varios municipios para el chequeo de las indicaciones del incremento de la producción de alimentos para el pueblo ante la pandemia de Covid-19.

Se indicó trabajar en el tema de buscar alternativas para garantizar la canasta familiar y alimentos a las personas de otras provincias que debieron quedarse en Cienfuegos a partir del cierre del transporte interprovincial.

Seguimiento constante a la directiva de producir más alimentos ante la pandemia de [#COVID19](#) en [#Cienfuegos](#) [@MINAGCuba](#) [@GustavoRollero](#) [@MincinCuba](#) [@GrupoAZCUBA](#) [@minalcuba](#) [@5deseptiembrecu](#) [@radiocienfuegos](#) [@ArmadaYolexis](#) [@DiazCanelB](#) [@MMarreroCruz](#) [@DrRobertoMOjeda](#) [pic.twitter.com/AmFiiMsVif](#)

— Alexandre Corona Quintero (@CoronaAlexandre) [April 15, 2020](#)

Seguimos recorriendo polos productivos de [#Cienfuegos](#) y supervisando la producción de alimentos. Prioridad en tiempos de COVID-19 [@MINAGCuba](#) [@GustavoRollero](#) [@LuisTFonseca](#) [@5deseptiembrecu](#) [@radiocienfuegos](#) [@DiazCanelB](#) [@MMarreroCruz](#) [@DrRobertoMOjeda](#) [@ArmadaYolexis](#) [@GobiernoCfgos](#) [pic.twitter.com/UsIcnMPLuV](#)

— Alexandre Corona Quintero (@CoronaAlexandre) [April 15, 2020](#)

El primer secretario del Partido indicó la realización de un análisis integral y acciones de saneamiento en el poblado de Real Campiña, en Aguada de Pasajeros ante la presencia del Aedes Aegypti. “Vamos a reforzar estas acciones con transporte, y enfatizar en la limpieza de patios y recogida de basura. Tenemos que neutralizar cualquier problema epidemiológico, aunque no sea directamente el coronavirus”.

Existe un chequeo permanente a la situación del abasto de agua, aunque han existido algunas roturas y problemas. Se trabaja en la ejecución de varias tareas para garantizar el servicio.

Duartes Ortega hizo un llamado a una mayor organización, control y exigencia en la distribución de productos para evitar aglomeraciones de personas en las colas.

Se analizaron con el MININT diferentes indisciplinas sociales que persisten en la población, relacionadas con la poca percepción de riesgo, el no mantenimiento de la distancia social y el uso del nasobuco.

Hasta la mañana del día 16 de abril, aspecto informado también en la Conferencia de Prensa de la Dirección Provincial de Salud, Cienfuegos no reporta nuevos casos de COVID-19, aunque se mantienen todas las labores de vigilancia epidemiológica.

En tal sentido, Salvador Tamayo, director provincial de Salud, explicó que se mantienen 239 personas ingresadas en aislamiento (lo que representa el 10% del total de ingresados en Cuba).

De los 11 casos reportados anteriormente en Cienfuegos, solo quedan hospitalizados 3 de ellos, al reportarse una nueva alta médica en el día de ayer, para el caso de la ciudadana cubana de 26 años, residente en el municipio Aguada de Pasajeros.

Se mantienen aislados 27 sospechosos y sus 196 contactos, incluyendo varios casos de alto

riesgo, a los cuales se les ha aplicado el PCR. Solo quedan 3 viajeros en aislamiento.

Uno de los casos aislados fue un chofer de La Habana, que se encontraba en la operación del Clinker de la fábrica de Cemento, contacto de uno de los casos confirmados en la capital.

Hay también 34 pacientes en las salas 12 A y 12 B del HGAL y de Respiratorio en el Pediátrico con enfermedades respiratorias agudas, no relacionadas con el COVID19 pero se mantiene la vigilancia.

Se acumulan 820 pruebas PCR realizadas, de las cuales se encontraban pendientes 61 por el resultado, y otras 66 que fueron enviadas durante la madrugada.

Se informó que comenzaran a aplicarse pruebas PCR a personas asintomáticas en los municipios de Cumanayagua y Aguada por ser los más expuestos a la enfermedad en el territorio.

Igualmente, se les aplicarán pruebas a todos los fallecidos por otras causas en régimen hospitalario, para descartar la presencia del virus, al tiempo que se extienden a los municipios las acciones de desinfección de las calles.

A partir de esta semana se inició en [#Cienfuegos](#) una profunda desinfección de las superficies, que incluye las principales calles de la ciudad. Estas acciones se extenderán a los municipios [#COVID19 pic.twitter.com/eUdisb6Asf](#)

— Yolexis Rodríguez Armada (@ArmadaYolexis) [April 15, 2020](#)

Se insistió en la atención a personas vulnerables como los ancianos. En Cienfuegos existen alrededor de mil personas de cuidado en hogares ancianos, impedidos físicos, y pacientes con problemas psiquiátricos. Todos se encuentran bajo máxima seguridad y con adecuada alimentación.

Se pesquisaron 931 personas en las fronteras de la provincia, y se hizo énfasis en el arribo de viajeros sin un objetivo justificado. Por tanto, fueron retornados 65 vehículos a sus lugares de origen, y retenidas 37 personas que venían de acompañantes innecesariamente en autos estatales autorizados a entrar a la provincia para diversas gestiones vitales de la economía del país.

El primer secretario del Partido indicó que los puntos de vigilancia en las fronteras continuarán y que “no podemos cansarnos hasta que haya total confianza de que no existe el más mínimo riesgo para la salud de los cienfuegueros. La más mínima brecha puede generarnos un problema, por lo que no podemos confiarnos”.

Actualización 15/04/2020 Control en las fronteras de Cienfuegos:

?26 vehículos retornados por no tener claros objetivos ni justificaciones para viajar a Cienfuegos

? 760 personas y 328 vehículos pesquisados

? Detectado viajero de Ciego de Ávila con fiebre y aislado [pic.twitter.com/QaaPqCkux1](#)

— Cienfuegos Encanta (@200Cienfuegos) [April 15, 2020](#)

Se mantienen en la provincia de [#Cienfuegos](#) 19 círculos infantiles funcionando, 12 en la cabecera provincial y 1 en cada municipio restante. Se adoptan todas las medidas para prevenir la COVID-19 <https://t.co/brt20jUG1h> [pic.twitter.com/DGLT7GhcYT](https://t.co/brt20jUG1h)

— Cienfuegos Encanta (@200Cienfuegos) [April 16, 2020](#)